



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

COMUNICADO N° 012-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **51 AÑOS DE CREACIÓN DE SAN MIGUEL DE PALLAQUES**

El 29 de setiembre de 1964, San Miguel de Pallaques alcanza el título de provincia. Fueron años de incansable batalla por la legitimidad política. Pueblo donde crecieron payas y collanas, y descendiente de los Mochica y Chimú. Son 51 años que alcanza como provincia: toda una vida, en 51 años.

También conocida como La Puerta del Cielo, tiene en sus hijos el mejor testimonio de su valía: Desde Don Victoriano Saravia Ríos, forjador del Templo (Iglesia de barro más alta del Perú –de cerca de 40 metros de altura–), hasta el continental Alfonso Barrantes Lingán, alcalde de Lima y líder del movimiento de izquierda más grande del Perú. Nobles hombres que enaltecen, aún hoy, a San Miguel con su pujanza y firmeza.

Por ello, el Gobierno Regional Cajamarca quiere rendir un digno homenaje al hermano pueblo de San Miguel, cuna de grandes hombres. Por ello, haremos denodados esfuerzos por ir enlazando a nuestros pueblos a través de más y mejores obras.

¡Feliz 51 aniversarios, hermanos sanmiguelinos!  
¡Feliz aniversario Puerta del Cielo!

Atentamente,  
Gobierno Regional Cajamarca

*Cajamarca, 28 de setiembre de 2015*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**